

NEWSPAPER

Kapolresta Mataram Pantau Penggerbekan Bandar Narkoba di wilayah Dasan Agung

Syafruddin Adi - NTB.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 20, 2025 - 12:22



Kapolresta Mataram Komes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., saat memantau Penggerbekan Narkoba di Kelurahan Dasan Agung, Kota Mataram, Kamis (20/02/2025)

Mataram NTB - Upaya mewujudkan kampung bebas dari Narkoba, Polresta Mataram terus melakukan berbagai langkah dalam melakukan Pencegahan dan pemberantasan Peredaran gelap dan penyalahgunaan narkotika di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kali ini Polresta Mataram melakukan Penggerebekan Bandar Narkoba di wilayah Lingkungan Gapuk Kelurahan Dasan Agung, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram yang disinyalir sebagai lokasi rawan peredaran dan penyalahgunaan Narkotika, Kamis (20/02/2025).

Kegiatan Penggerebekan yang dilakukan Polresta Mataram kali ini merupakan Skala besar dengan melakukan kolaborasi dengan berbagai stakeholder terkait seperti TNI, BNN Kota Mataram serta Pemerintah Kota Mataram.



Turun dalam penggerebekan tersebut ratusan Personil yang terdiri dari Personil Dit resnarkoba Polda NTB, Personil Polresta Mataram, Personil TNI dari Kodim 1606/Mataram, Dishub Kota Mataram serta menurunkan Anjing Pelacak (K9) dari unit Satwa Ditsamapta Polda NTB.

Untuk memastikan Proses penggerebekan berjalan sesuai SOP, Polresta Mataram melibatkan Satu regu Personil Propam guna melakukan pengawasan secara langsung terhadap personil yang tengah melakukan tugas Penggerebekan.

Turut Serta memantau jalannya proses penindakan terhadap para pelaku narkoba pada kegiatan Penggerebekan skala besar tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., Waka Polresta Mataram serta di dampingi Kabag Ops, Kasat Intel, Kasat Sabhara, Kasat Narkoba, serta para perwira Polresta Mataram.

Agar pelaksanaan penggerebekan berjalan efektif mengingat luasnya wilayah Kelurahan Dasan Agung, Personil dibagi Menjadi 3 Tim yang masing-masing dipimpin oleh Kasubdit 1, 2 dan 3 Dit resnarkoba Polda NTB. Sementara Kasat Resnarkoba Polresta Mataram AKP I Gusti Ngurah Bagus Suputra SH MH., memimpin seluruh rangkaian Kegiatan Penggerebekan.

“Ini salah satu langkah Represif yang dilakukan Polresta Mataram untuk mewujudkan komitmen bersama dalam Pemberantasan Peredaran dan penyalahgunaan narkotika di wilayah hukum Polresta Mataram, “ungkap

Kapolresta Mataram saat turun langsung ke Lokasi memantau jalannya proses Penggerebekan tersebut.

Selain memberantas atau meminimalisir tindakan Peredaran dan penyalahgunaan narkoba oleh para pelaku, kegiatan penggerebekan kali ini dalam rangka menjelang Bulan Puasa Ramadhan 1446 H untuk memberikan Keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Menurut Kapolresta Mataram. Upaya Penindakan seperti ini bukan satu-satunya yang dilakukan Polresta Mataram dalam mendukung Pemberantasan peredaran gelap narkoba tetapi banyak langkah-langkah Preventif dan Preemptif lainnya dilakukan seperti sosialisasi dan penyuluhan terhadap masyarakat dan kelompok masyarakat serta kalangan pendidikan lewat Police Go to School.

“Pencegahan dan Pemberantasan Peredaran Narkoba tentu tidak bisa dilakukan oleh satu lembaga saja, oleh karena itu Kami sangat berharap dukungan semua pihak dalam mewujudkan cita-cita untuk menjadikan Kota Mataram Bebas dari Narkoba, “jelasnya.

Ia berharap melalui tindakan Penggerebekan yang melibatkan semua unsur dan skala besar seperti ini dapat memberikan efek jera terhadap para pelaku, pengguna ataupun yang akan mencoba-coba sehingga dapat menghindari perbuatan tersebut. (Adb)